

Betreff - Antrag

Neubenennung: Schwankhardtweg

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Hiermit beantrage ich, die derzeit namenslose Straße die östlich parallel zum "Am Mitterfeld" und westlich noch im Bau befindlichen neuen Riemer Schulen zwischen "Joseph-Wild-Straße" und "Am Hüllgraben" den Namen "Schwankhardtweg" erneut bekommen soll, da diese Straße unmittelbar in der Nähe vor dem Straßenumbau bereits schon vorher existiert hat (von des Zeiten des ehemaligen Flughafen München-Riem). Die Straße hat nach meinen Recherchen nichts von Kolonialisierung oder mit der Nazizeit zu tun.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt